

PRESSEMITTEILUNG

KONTAKT

Heinke Traeger Pressesprecherin Tel.: 0511 30031-8407

E-Mail: heinke.traeger@nbank.de

Hannover, 29.Oktober 2024

Wechsel im Beirats-Vorsitz der NBank: Dr. Hildegard Sander übernimmt

Dr. Hildegard Sander übernimmt den Vorsitz des Beirats der NBank. Sie löst den langjährigen Vorsitzenden Dr. Volker Müller ab, der den Beirat seit seiner Gründung 2008 führte. Die offizielle Übergabe der Geschäfte erfolgte in der heutigen Sitzung des Gremiums.

Sander ist Hauptgeschäftsführerin der Landesvertretung der Handwerkskammern Niedersachsen (LHN), wo sie 1994 ihre Karriere als Wirtschaftsreferentin begann. 2017 übernahm sie als erste Frau die Leitung der LHN. "Wir freuen uns, Hildegard Sander jetzt als Vorsitzende des Beirats gewonnen zu haben", so Michael Kiesewetter, Vorstandsvorsitzender der NBank. "So kann der Beirat noch stärker von ihrem wertvollen Netzwerk und ihrer Expertise profitieren."

Der Beirat der NBank besteht aus insgesamt 26 Mitgliedern. Er hat die Aufgabe, die NBank bei der Wahrnehmung ihrer Aufgaben in den Bereichen Wirtschafts-, Infrastruktur-, Wohnraum- und Arbeitsmarktförderung zu unterstützen. Das Gremium ist eine Plattform für den Austausch mit der gesamten niedersächsischen Wirtschaft. Die Mitglieder des Beirats werden auf Vorschlag des Vorstands durch den Verwaltungsrat für die Dauer von fünf Jahren berufen. Vertreten sind zahlreiche Verbände und Institutionen.

"Seit Beginn meiner beruflichen Tätigkeit bin ich mit Fragen der Strukturund Wirtschaftsförderung befasst und gehöre seit vielen Jahren dem Beirat
der NBank an", so Sander. "Mit der Berufung zur Vorsitzenden des
Verwaltungsbeirats steigt für mich die Verantwortung gemeinsam mit allen
im Verwaltungsbeirat vertretenen Institutionen der NBank beratend zur
Seite zu stehen. Ich freue mich auf diese Aufgabe und bedanke mich für
das mir entgegengebrachte Vertrauen."

Müller hatte die Leitung des Beirats in seiner Funktion als Hauptgeschäftsführer der Unternehmerverbände Niedersachsen (UVN) ausgeübt, aus der er sich im August dieses Jahres in den Ruhestand verabschiedet hatte. "Ich freue mich, dass ich mit Dr. Sander eine tolle Nachfolgerin habe. Und ich bin stolz darauf, dass wir etwas geschafft haben, das mich seit der Gründung des Beirats umtrieb", so Müller. "Die Politik hat erstmals ein klares Signal gesendet, dass sie die NBank zu einer richtigen Förderbank weiterentwickeln möchte. Gerade in Zeiten, in denen die Konjunktur schwächelt, ist das ein wichtiges Signal."

Kiesewetter dankte Müller für seine konstruktive Begleitung über all die Jahre hinweg. "Dem Beirat ist es unter seinem langjährigen Vorsitzenden immer wieder gelungen, bei der Politik auf Gehör zu stoßen. Das schafft nur, wer sein Netzwerk aktiv bespielt, hartnäckig bleibt. Auf diese Weise konnte auch die Expertise dieses Gremiums in die Förderprogramme des Landes einfließen."